



私が JICA への参加を希望した理由は 12 月に JICA の方の講演会を聞いて実際に多くの国にいった人からの話を聞くとその国々の文化などにとても興味を持ったからです。

国際的なことにはついては結構難しい内容が多いと思っていましたが、聞けば聞くほど話が広がり、すごくおもしろいと思いました。今、他国の文化について興味がない人でも話をきいた絶対に興味を持てると思います。

今回の JICA では「ケニア」について生徒同士でプレゼンをし合い、今のケニアに必要な支援について話し合いました。今のケニアは日本と全然違い、道路もまともになく、学校や生活状況もとてもとても悪い状態です。そんなケニアの街を少しでも助けるために何が 필요한のか多くの意見が出る中で、一人一人様々な角度から見た意見をまとめました。一つの視点だけでなく、いくつかの視点から見ることでより考えを深めることができました。また、実際に体験することとても良い経験になりました。

各コクの民族衣装を着て、その国の人がどういう服をきているかなど、文化に触れることができました。色や形、つくられている材料も一つ一つ違います。それぞれの国の個性をよく知ることができる貴重な体験でした。これからの未来、多くの国の方と接する機会が増えていくと思います。お互いの文化を受け入れ、良い関係を築いていけたらいいなと思います。

伊藤